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«LA PROXIMA CORPORACION TIENE RESUELTA LA LEGISIATURA CON EL CONVENIO 
QUE VAMOS A FIRMAR Y CON QUE TERMINE EL PALACIO DE CONGRESOS Y SAN MARCOS»
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«Estoy muy orgulloso de 
que Toledo tenga agua»
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4 SUPLEMENTO ESPECIAL 
DE DIARIO 16 

V iernes, 2 0  de enero de 1 9 9 5

-Queda poco tiempo de 
legislatura y se dice que 
los últimos meses son sólo 
de frenética actividad pre
electoral. ¿Qué va a inau
gurar usted antes del día 
28 de mayo?

-No me gusta a mí, 
sinceramente, inaugurar 
en elecciones y vamos a 
procurar por todos los me
dios que en el mes de ma
yo no haya ni una sola 
inauguración. Pero sí nos 
quedan cosas por acabar. 
Por ejemplo, tengo la es
peranza de que el 30 de 
abril, por poner la fecha 
más lejana, hayamos aca
bado las depuradoras, que 
es algo que la ciudadanía 
va a percibir poco, pero 
que representa un com
promiso electoral y un 
servicio ecológico impor
tantes. De manera que a 
partir de entonces ya no 
podremos ser sancionados 
por hacer vertidos incon

trolados, podremos reutili
zar el agua reciclada para 
riegos, etcétera.

-¿Y  la recuperación de 
las riberas del Tajo?

-Sí, eso espero que 
también esté acabado por
que me haría mucho ilu
sión. Pero existen infini
dad de cosas que no tie
nen esa envergadura y que 
son importantes, por 
ejemplo, la Escuela de 
Traductores, que espero 
esté concluida en el plazo 
de unos meses, una pe
queña biblioteca en el ba
rrio de Azucaica o un par
king subterráneo situado 
detrás de la Residencia 
Sanitaria de la Seguridad 
Social...

-pequeñas cosas...
-Sí, pero hacen que la 

ciudad tome un cariz muy 
distinto. Es un tema im
portante, por ejemplo, que 
antes de abril esperamos 
sortear unas 200 vivien

das, con las que otros tan
tos ciudadanos resolverán 
un problema fundamental. 
Esas actuaciones no tie
nen mucha trascendencia 
pública, pero sí son im
portantes para los ciuda
danos.

-Pero siempre queda
rá alguna necesidad por 
atender.

-Hombre, sí: hay mu
chas cosas que van a em
pezar en los próximos me
ses y que no estarán listas 
hasta el verano. Como la 
rehabilitación de la Escue
la Municipal de Idiomas, 
que está invadida por las 
termitas y será objeto de 
obras por valor de cuaren
ta y tantos millones de pe
setas; unas mejoras en el 
teatro de Rojas; una bi
blioteca en el barrio de 
Palomarejos; una pista de 
atletismo en Santa María 
de Benquerencia; la am
pliación del campo de fút-

«H onradam ente y  

sin  falsa m odestia , 

p u e d o  d ec ir  que  

h e cu m p lid o  

to d o s  los d e se o s  

que ten ía  para  

e ste  m andato»

bol del Toledo, etcétera.
-En esa relación no f i 

guran grandes proyectos 
que usted a puesto en 
marcha y que supongo se
rían un regalo para otro

Garrido defiende que un Ayuntamiento realiza infinidad de pequeñas gestiones poco brillantes, pero muy importantes para el ciudadano

alcalde, como el Palacio 
de Congresos o la cone
xión de Toledo a la red fe 
rroviaria de alta veloci
dad.

-Creo que éso, con un 
poco de suerte, lo voy a 
dejar solucionado: el Pala
cio de Congresos ya está 
en el Boletín Oficial, to
davía no se ha publicado, 
pero por el pliego de con
diciones y los plazos esta 
corporación aún podrá ad
judicar y meter las máqui
nas. Y en cuanto al tren de 
alta velocidad espero te
ner noticias este mes, al 
hilo del convenio que va
mos a firmar con el minis
tro Borrell, que será el 
más importante en la his
toria de la ciudad y que yo 
no veré en esta legislatura.

-Firmado, sí
-Sí, por supuesto, pero 

es el convenio que justifi
ca una legislatura, es de
cir, qué la próxima Corpo
ración, con el Palacio de 
Congresos, con San Mar
cos en marcha y con este 
convenio tiene justificada 
la legislatura.

-¿Para qué le ha falta
do tiempo en este manda
to? .

-Por experiencia he 
aprendido que lo impor
tante no es solamente cor
tar una cinta, sino trabajar 
y estoy contento con lo 
que se ha hecho.

-Pero habrá quedado 
algo sin poner en mar
cha...

-Honradamente y sin 
falsa modestia, le diré 
que, si firmo este conve
nio con el ministro, prácti
camente habré cumplido 
todos mis deseos.

-Eso a pesar de que de 
alguna forma se desman
teló su equipo, tal como 
usted ha dicho en más de 
una ocasión.

-La verdad es que el 
que se hayan marchado 
personas no cabe duda de 
que produce un desequili
brio, porque están encaja
das, porque están desde el 
principio, porque son váli
das... y buena prueba de
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